



Aclara Mier que Reforma Electoral sigue su proceso

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, comentó que antes de pensar en el Plan B, van a defender la Reforma Electoral que propuso el presidente López Obrador.

A pregunta expresa, el morenista dijo que la propuesta se está cocinando.

-¿Cuál sería la fecha límite para aprobar reformas secundarias, ya que el diputado Puente hablaba de que podrían ir hasta febrero para analizar este Plan B en caso de que se diera?

-Hasta el 3 de abril. Tenemos tiempo", contestó el diputado Mier.

Estas palabras fueron mal interpretadas; las tuvo que aclarar Ignacio Mier. No dijo que se llevan para abril el tema de la Reforma Electoral.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADMD9b5fNZzl%5F%5Fw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211509&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>